

**Segunda Conferencia de Alto Nivel de las Naciones Unidas de Lucha contra el Terrorismo  
Sesión I: El flagelo mundial del terrorismo: evaluación de las amenazas actuales y las  
tendencias emergentes para la nueva década.**

**Declaración del Ecuador, por parte del Embajador Cristian Espinosa, Representante  
Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas y Jefe de Delegación.**

**-Nueva York, 28 de Junio de 2021-**

--Cotejar con elocución--

Señor Presidente,

Permítame agradecer a los distinguidos panelistas que nos han brindado importantes elementos a tomar en cuenta en la evaluación de las amenazas actuales y tendencias emergentes sobre el flagelo del terrorismo.

Cuando nos faltan menos de tres meses para conmemorar el vigésimo aniversario de los lamentables atentados del 11 de septiembre, en Estados Unidos y especialmente en Nueva York, sede de nuestra organización, estas discusiones son centrales.

Ecuador reitera una vez más e inequívocamente su enérgica condena a todos los actos de terrorismo, en todas sus formas o manifestaciones, independientemente de su motivación y finalidad y de quien los lleve a cabo.

El terrorismo, además de socavar la paz y la seguridad internacionales, afecta los derechos humanos, la estabilidad democrática y el desarrollo económico y social de los Estados, debilitando así a la comunidad internacional en su conjunto.

La Pandemia del Covid-19 ha afectado nuestros esfuerzos globales para eliminar las causas y factores que facilitan los actos de terrorismo, que pasan por el cumplimiento de la Agenda 2030 y sus los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

El miedo, la desconfianza, los choques interculturales, los conflictos, la destrucción y los disturbios son solo algunos de los factores que exacerbaban al extremismo violento conducente al terrorismo, factores que se ven agravados en el marco de la pandemia por la profunda crisis de económica y social que ha limitado o anulado el acceso a la educación, lo cual ha provocado el incremento de la desigualdad y la intolerancia, que afecta de manera desproporcionada a los grupos más vulnerables, entre ellos las mujeres y los niños. La pandemia global ha afectado gravemente los esfuerzos de la mayoría de los países para abordar los desafíos mencionados anteriormente, lo que hace retroceder décadas de esfuerzos de desarrollo.

Quisiera expresar la preocupación de mi país por el uso del Internet para difundir discursos de odio y teorías de conspiración dirigidas a determinados grupos, que provocan xenofobia y



## Misión Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas en Nueva York

discriminación y el uso de las nuevas tecnologías disponibles para perpetrar atentados terroristas.

Asimismo, destaco el claro vínculo existente entre el financiamiento al terrorismo y las actividades del crimen organizado, actividades que debemos combatir por igual.

Las mejores formas de contrarrestar el impacto de la pandemia del Covid-19 en los esfuerzos de lucha contra el terrorismo son las que subyacen en el multilateralismo y la necesidad de adoptar un acuerdo internacional sobre esta materia, así como fomentar una mayor cooperación internacional.

Muchas gracias,